



## "Las coloradas" de don "Pato"

Hace algunos días la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile en pleno, catedráticos, profesores, alumnos y administrativos, recibió a su ex-alumno y ex catedrático Patricio Aylwin Azócar.

Encargado de la recepción, fue el decano, Juan Colombo Campbell, quien se mandó un discurso de alto vuelo jurídico.

Colombo recordó la brillante trayectoria estudiantil don Pato.

Así destacó que notas sobresalientes adoman su hoja académica. Por ejemplo hizo notar que en Quinto año obtuvo nota máxima, las "tres coloradas" en los cinco ramos que se cursaban. Señaló también

que sus exámenes de Derecho Constitucional y Derecho Procesal fueron calificados todos con distinción máxima.

Colombo finalizó su recuerdo destacando, finalmente, que el alumno Aylwin estuvo entre los tres primeros de su promoción. O sea, don Pato era un *mateo cargado a las coloradas*... Más de alguien comentó que si el astuto de Pablo Baraona hubiese sabido esto, capaz que lo hubiese acusado de simpatías comunistas. ¡Total!, si hasta inventó un pacto secreto DC-PC, qué le habría costado *parar esta otra chiva!*

## GUARDAME EL SECRETO



## Mala jugarreta de la memoria

*Boston / UPI.*— Un anécdoto se encontró tras las rejas, luego de recordar su nombre y acudir a la FBI para descubrir su origen, donde le informaron que era buscado en el estado de Florida por amenazar de arrojar una bomba.

Michael Placko, de 28 años y apodado *Tim Curry* dijo que no podía recordar nada anterior al día cuando se despertó sin hogar en una estación de autobús de Boston en enero de 1988.

Su abogado informó al periódico *The Boston Globe* que Placko recordó repentinamente su nombre el martes

por la noche y al día siguiente muy temprano se dirigió a la FBI para que le dijera de dónde era.

La oficina Federal de Investigaciones (FBI) encontró que Placko era buscado en el condado de Seminole, estado de Florida, bajo el cargo de una falsa amenaza de bomba.

Además, un tribunal de distrito de Boston había emitido una demanda contra él por no haber devuelto un auto alquilado.

Actualmente, Placko está en la prisión de Charles Street y debe pagar una multa de 100 mil dólares.

### Araucarias

Señor Director:

Estoy en un estado de choque y horror, porque están cortando (¿quién exactamente?) las araucarias de mil 500 años, las mismas que comenzaron sus vidas el 490. Dicen, los taladores, que van a plantar otras araucarias iguales, pero esas sólo tendrán edad de las cortadas en el año 3 mil 490.

¿Cómo, cómo, cómo es posible permitir que algunos

criminales (porque no son ni más ni menos que criminales ecológicos) corten esos árboles chilenos que son únicos en el mundo? Según mis conocimientos—yo soy sudafricana—esos árboles estaban declarados monumentos nacionales. Si es así, por qué están siendo cortados y quién se beneficia con ello.

Personalmente, pienso que no se debe cortar ningún árbol, por razón alguna. Y más aún si se trata de una especie que no puede ser reemplazada. Hay que tener en

cuenta que los árboles son la única esperanza para descontaminar la tierra. Además, las araucarias araucanas dan frutos que sirven de comida para la gente que vive en la zona, como forraje para los animales y para hacer fuego que les permita calefaccionarse y preparar sus alimentos. Estos árboles tienen que ser cuidados.

Espero de todo corazón que el señor Aylwin sea el primer presidente de este trágico

y agonizante planeta, que apoye con leyes la vida, mantención y ampliación de los bosques de araucarias, prohibiendo todo tipo de tallas en la zona.

Atentamente,

Griselda Hunt

### Solidaridad con juez

Señor Director:  
Por vuestro intermedio,

sabedores que son leídos por nuestro, sufrido pueblo chileno, queremos dar nuestro apoyo solidario a aquel gran defensor de nuestros derechos ineludibles, que fueron atropellados por la dictadura, y que se levantó para decir basta a esta injusticia legalizada por el régimen.

Nos referimos al señor René García Villegas, juez imparcial que hizo justicia, pero como era honorable fue destituido. Nosotros, pobla-

dores, sabedores del verdadero apoyo a esa justicia verdadera, estamos orgullosos de él y ocupa un sitio de reconocimiento entre nosotros.

Adelante, don René, nosotros los pobladores, que somos los más perseguidos, estamos con usted.

Saludos fraternos,

Centro Cultural  
José Carrasco Tapia  
de Pudahuel

Fundado en 1947

**Fortín**  
MAPOCHO

**Comité Editorial:** Presidente: Jorge Lavandero. Vicepresidente: Sergio Bitar. Integrantes: Clodomiro Almeyda, Luis Barria, Manuel Bustos, Mario Fariás, Mariano Fernández, Engelberto Frías, Rafael A. Gumucio, César Gumucio, Claudio Huepe, Armando Jaramillo, Ricardo Lagos, Carlos Montes, Marcial Mora, Luis Pareto, Diego Portales, José Ruiz de Giorgio, Ricardo Solari, Radomiro Tomić, Eduardo Trabucco y Raimundo Valenzuela.

**Director:** Jorge Donoso. **Subdirector:** Ibar Albar.

**Jefe de Crónica:** Manuel F. Daniel

**Editores:** Osvaldo Muray (Policial), Eduardo Román (Deportes), Luis Soto (Hípica), Luis Guersetti (Editor Nocturno), Juan Carvajal (Internacional), Rigoberto Carvajal (Espectáculos), Nelson Muñoz (Fotografía), Sergio Gutiérrez (Suplemento).

**Diagramación:** Jorge Rojas

**Gerente y Representante Legal:** Mario Fariás Fernández

La redacción de Fortín Mapocho está ubicada en Agustinas 1849 T: 6990376. Redacción: 718539

## JUSTO Y FRANCO por Bob Thaves



© 1989 by NEA, Inc. THAVES 5123